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奉仕しよう  
みんなの人生を
豊かにするために

週　報週　報週　報週　報
佐沼ロータリークラブ佐沼ロータリークラブ

なった（これまでは14日間の保管後、処分）。
2 .  寸劇：訪問買取編（不用品買取）
　　出演者　おばあさん　　菅原慶一会員
　　　　　　悪質業者　　　千葉正宏会員
　　　　　　従業員　　　　塚本邦江相談員
　　　　　　ナレーター　　門脇瑞貴相談員
「不用品は何でも買い取ります」と電話があり、不
要になった着物を売ろうと思って自宅に呼んだ。着
物をちらっと見たあと「貴金属はないか」と言われ
指輪、ネックレスを見せると、貴金属を強引に買い
取られた。
・突然訪問することは禁止されています。
・断るときはキッパリと。クーリング・オフも可能。
・一人で対応するのはやめよう。
○特殊詐欺について
　特殊詐欺は、オレオレ詐欺（息子や孫などを名乗
る）、架空請求詐欺（携帯へのメールやハガキ）、
還付金詐欺（役場からの電話と思わせる）がありま
す。令和 3 年の宮城県での被害件数は280件、被害
金額は4億3,985万円となっております。
　今週も、仙台市泉区、宮城野区、大崎市で発生し、
2件は未遂ですが、 1件は、60代の女性が還付金詐
欺で40万円の被害にあっています。被害者自身は気
づかず、明細書を見た家族が見つけました。
　被害に遭わないためには、詐欺の手口を知ってお
くことが大切で、変だなと思ったら、身近な人やセ
ンターに相談して下さい。
○クーリング・オフについて
　クーリング・オフ制度とは、消費者が商品やサー
ビスの契約をしたものの、契約をやめたいと思った
とき、一定期間であれば無条件で契約を解除できる
制度です。違約金などを請求されることなく、すで
に支払ったお金があれば、全額返金されます。商品
を返すときの費用などは、事業者負担になります。
事業者から「クーリング・オフはできません」と言
われたり、脅されるなどしてクーリング・オフを妨
害されたときは、期限が過ぎていてもできます。

－悪質商法や特殊詐欺の事例や対応方法については
　　資料をご覧下さい。

行います。表彰者の推薦を受け付けています。
・慶弔規定第 3条が変更になりました。新しい慶弔規
定を配布いたしましたのでご覧ください。

・ロータリーの友事務所より
　　購読料改定のお知らせ
　　2022年 7 月号より
　　　1冊200円（税抜）→ 250円（税抜）

　本日は、オレオレ詐欺を中心とした特殊詐欺につい
て、寸劇をまじえて説明していただきます。
　宮城県東部地方振興事務所、登米地域事務所、県民
サービスセンターの二方をゲストとしてお招きしまし
た。よろしくお願い致します。

消費生活相談員　門脇瑞貴様　
塚本邦江様　

　善良な人を騙してお金を儲ける悪質商法、ますます
手口が巧妙になり騙される人が急増しています。特に
老後に不安を抱える高齢者は、蓄えをもっと増やして
おきたい、健康になりたい、親切にされたい等の弱み
につけこまれることが多く注意が必要です。
1 .  寸劇：送りつけ商法編
　　「危険が一杯、慶一じいちゃんを守れ！」
　　出演者　おじいさん　　菅原慶一会員
　　　　　　悪質業者　　　千葉正宏会員
　　　　　　宅配業者　　　塚本邦江相談員
　　　　　　ナレーター　　門脇瑞貴相談員
「ご注文いただいたサプリメントが出来上がりまし
た」と言う電話があり、心当たりがなかったが、住
所や名前も知っていたので承諾してしまった、後日
商品が届き、代金引換で受け取った。
　この送りつけ商法は、先ず消費者に電話をかけて
曖昧なやりとりをし、消費者の不安な様子に乗じて
勝手に商品を送りつける手口です。この様な場合は
受け取る必要も、支払う必要もありません。
・心当たりが無い電話はキッパリ断る。
・覚えのない荷物は、家族に確認や受け取り拒否。
・無断で送りつけられた商品に支払い義務はない。
　　※特定商品取引法改正、2021年 7 月 6 日より、一

方的に送りつけられた商品は直ちに処分可能に
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・本日の出席率　71.8％

・武川毅会長　本日のゲストスピーカーを歓迎します。
・遠藤光則会員　 2月21日の母の葬儀に際し、皆様に

ご会葬賜りありがとうございました。お陰様で無
事に仏事を済ますことができました。ありがとう
ございます。

・菅原慶一会員　本日は宜しくお願い致します。
・飯塚仁哉会員　菅原慶一会員のスピーチ、楽しみに
しております。

・佐藤幸一会員　菅原慶一会員のスピーチ、楽しみに
しております。

・江川元徳会員　平和になりますように祈っています
のに戦争が近くなってきました、ウクライナ…。

・八谷郁夫会員　菅原慶一会員の代理ゲストスピー
カーご苦労様。歓迎いたします。

・菅野幸一郎会員　菅原慶一会員のスピーチ、とても
楽しみにしています。トランペットではないです
よね！

・髙田次雄会員　90年前の昭和 7年 3 月 1 日、日本が
満州国の建国を宣言、関東軍が既成事実化。ロシ
アがウクライナの一部を独立国と認定。どこの国
の軍人さんも脳の造りはいつの時代になっても代
わらないもので、戦争は恐いものです。菅原慶一
会員のスピーチ勉強させて下さい。

・小野寺伸浩会員　菅原慶一会員のスピーチにご期待
いたします。

・及川昭宏会員　本日のスピーチお願い致します。
・二階堂恭子会員　 2月最後の例会、オミクロン株の
感染拡大、早く終わってほしい。今日の菅原慶一
会員のスピーチで元気をいただきたいです。

・千葉正宏幹事以下　ゲストスピーカーを歓迎して。

佐々木崇会員　千葉吉男会員　佐竹孝行会員
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　熊谷敏明会員
高橋利光会員　布施孝尚会員　山田正会員
冨士原裕子会員　杉田広仁会員　佐藤早智子会員
大畑好司会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先週より雪の日が続き気温の低い毎日でしたが、如
何お過ごしでしたでしょうか。先日、ＢＳ12で「ス
チームボーイ」と言うアニメを放送していました。
ファンならすぐに分かると思いますが、当地出身の大
友克洋氏の作品です。登場人物をよく見るとどこかで
見たような人物が現われます。横丁に古くから住んで
いる人なら、懐かしい顔です。大友さんの父親をはじ
め家族に似た人物が多数でてきています。離れていて
も家族の存在は大事なものだなと思いました。
　先週は、突然のプログラム変更に快くスピーチを受
けていただいた岩渕栄市会員に感謝いたします。本日
は、菅原慶一会員のスピーチとなります。どういうお
話が聞けるか楽しみにしております。
　首都圏ではコロナ感染の数値が減少しているようで
すが、宮城県ではなかなか数値が減少しない状況にあ
ります。世間では重症化しないと言う報道のためか、
安心して行動している人が多いようです。皆さんも気
をつけて下さい。また、ワクチン接種も副反応を考え
ためらっているのか接種率もなかなか上がらないよう
です。引き続き感染防止に配慮しながら例会を続けて
いきたいと考えております。よろしくお願いします。

・ 4月16日～17日開催の地区大会参加の確認をしてい
ます。参加希望者はご連絡下さい。

・三委員会表彰は 2月17日㈭～ 3月10日㈭に変更して

会長要件 武川毅会長
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今週のスピーチ

幹事報告 千葉正宏幹事

（担当：菅原慶一会員）

本日の出席率

ニコニコボックス

演技とは思えないほどピッタリはまり役の千葉幹事！

本当はすぐにダマされてしまいそうな人柄の菅原会員

門脇さん塚本さん


